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Честное и точное выполнение Указа Пре
зидиум а Верховного Совета С С С Р  от 19 ок
тября' будет содействовать дальнейшему 
укреплению трудовой и государственной дис
циплины, позволит правильно использовать 
имеющиеся квалифицированные кадры в соот
ветствии с интересами социалистического го
сударства, с интересами нашей родины.

(„Правда").

У К А З
Президиума Верховного Совета СССР
О порядке обязательного перевода инженеров, 

техников, мастеров, служащих 
и квалифицированных рабочих с одних 

предприятий и учреждений в другие
Задача обеспечения квалифи

цированными кадрами новых за
водов, фабрик, шахт, рудников, 
строек, транспорта, а также пред- 
ириятий, переходящих на произ
водство новых видов продукции,-— 
требует правильного распределе
ния инженеров, техников, масте
ров, служащих, квалифицирован
ных рабочих между отдельными 
предприятиями и перевода работ
ников промышленности с одних 
предприятий, располагающих ква
лифицированными кадрами, на 
другие предприятия, испытываю
щие в них недостаток.

Существующее положение, при 
котором наркоматы не имеют пра
ва направлять инженеров, слу
жащих и квалифицированных ра
бочих в обязательном порядке е 
одного предприятия на другое,— 
является помехой для развития 
народного хозяйства.

Президиум Верховного Совета 
СССР постановляет:

1. Предоставить Народным Ко
миссарам Союза ССР право пере
водить в обязательном порядке ин
женеров, конструкторов, техников, 
мастеров, чертежников, бухгалте
ров, экономистов, счетно-финансо
вых и п лаиовы х работа и ков, а также 
квалифицированных рабочих, на
чиная с шестого разряда и выше, 
с одних предприятий или учреж
дений в другие, независимо от 
территориального расположения 
предприятий и учреждений.

2. Перевод, в порядке настоя
щего Указа, инженеров, служа
щих и квалифицированных рабо
чих па работу к другие местно
сти не должен вести к  какому- 
либо материальному ущербу пере
водимого работника, в связи с чем 
установить, что наркомат обязан 
вытачивать переводимому работ
нику: а) стоимость проезда к но
вому месту работы самого работ
ника и членов его семьи; б) стои
мость провоза имущества;, в) су
точные за время'- нахождения в 
пути; г) заработную плату во 
время нахождения в пути и до
полнительно еще за шесть дней; 
д) единовременное пособие на 
устройство на новом месте — в 
размере от трех до четырехме

сячной заработной платы (в за
висимости от района) по старому 
месту работы на переводимого ра
ботника и в размере i/4 месячной 
зарплаты переводимого работника 
на каждого члепа семьи, отря
жающего на место его работы.

3. Установить, что за инжене
рами, служащими и квалифици
рованными рабочими, переводимы
ми с одного предцриитяя на дру
гое в пределах той же местности, 
сохраняется непрерывность тру
дового стажа па предприятия, а 
переводимым в другие местности 
дополнительно прибавляется один 
год трудового стажа.

4. Установить, что директоры 
предприятий и начальники уч
реждений обязаны давать разре
шение на уход с предприятий 
ила из учреждений женам ин
женеров, служащих и квалифи
цированных рабочих, переводимых 
в другую местность, согласно на
стоящего Указа.

5. Лица, виновные в невыпол
нении приказа Народного Комис
сара об обязательном переводе на 
другое предприятие или в учреж
дение, считаются самовольно ушед
шими с предприятия или учреж
дения н предаются суду по статье 
5 Указа Президиума Верховного 
Совета СССР от 26 июня 1940 
года о -запрещении самовольного 
ухода рабочих и служащих с пред
приятий и учреждений.

6. Отменить с 20 октября 
1940 года трудовые договоры, 
заключенные на срок паркомата- 
мн и предприятиями с инжене
рами, служащими и квалифици
рованными рабочими, перечислен
ными в статье 1 настоящего Ука
за, и разрешить Народным Ко
миссарам Союза ССР оставить 
указанных инженеров, служащих 
.1 квалифицированных рабочих на 
тех предприятиях, где они рабо
тают по договору.

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 

М. КАЛИНИН.
Секретарь Президиума

Верховного Совета СССР 
А. ГОРКИН. 

Москва, Кремль.
19 октября 1940 года.

ПРЕДОКТЯБРЬСКОЕ GO РЕВ НОВА Н ЕЕ

Соревнование у ч а с т к о в
15 лет назад, 31 октябри 1925 

гола, умер Михаил Васильевич 
Фрунзе—один из выдающихся де
ятелей большевистской партия и 
талантливейши&прплетарских пол
ководцев. Вместе с Лениным и 
Сталиным товарищ Фрунзе был 
организатором Красной Армии. 
В годы гражданской войны Крас
ная Армия под командованием то
варища Фрунзе разгромила бело
гвардейские полчища Колчака, 
Врангеля и других ставленников 
Антанты. За боевые заслуги М. В. 
Фрунзе был награжден двумя ор
денами Красного Знамени и по
четным революционным оружием. 
Последние годы своей жизни то
варищ Фрунзе был на посту Нар- 
комаоенмора.

М. В. Фрунзе.
Ф ото ТАСС.

Рабочие, служащие и инженер
но-технические работники ремонт- 
но - механического завода, вступив в 
предоктябрьское социалистическое 
соревнование, взяла на себя сле
дующие обязательвтпа:

Производственную программу 
1940 года выполнить к  25 де
кабря.

Добиться повышения производи
тельности труда по заводу не ме
нее чем на 20 процентов.

Заказы, имеющие первостепен
ное значение, выполнять в ука
занные сроки, не превышай их 
стоимость накладных расходов.

Продукцию выдавать только 
высокого качества.

Добиться такого положения, что
бы на заводе небыло невыполняю
щих производственные нормы.

Содержать оборудование и ра
бочее место в образцовой чистоте.

До кенца 1940 года дать не 
менее 30 рационализаторских пред
ложений.

Иметь не менее 70 процентов 
стахановцев и 20 процентов удар
ников к  общему числу сдельщи
ков.

Организовать по менее 12 обо
ронных кружков: ГТО, ВС, ПВХО, 
и ДР-

Выпускать не реже 2-х раз в 
месяц заводскую стенгазету и не 
менее одного раза цеховые.

Не менее 4-х раз в месяц про
водить лекции для всего коллек
тива по тематике парткома ком
бината. Организовать регулярную 
читку газет.

Организовать не менее двух 
самодеятельных кружков. По вы
шеуказанным пунктам коллектив 
вызывает на социалистическое со
ревнование рабочих и служащих 
участка тон. Швкова.

По поручению коллектива:
начальник завода САВОСТИН.
Главный инженер ПЕТРОВ. 

Секретарь партбюро АБРАМОВ.
Предцехкома ЧУГУНОВ 

Стахановцы: МОСКАЛЕВ, АКСЕ - 
НОВ, АНДРЕЕВ, орденоносец 
ОТДЕЛЬНОВ М., ЯРИТЕНКО и др.

Наши обязательства
Учитывая важнозть выполне

ния финансового плана 1940 го
да по мобилизации внутренних 
средств комиссия содействия гое- 
кредиту (комсод) конторы «Союэ- 
химмонтаж» в предоктябрьском со
циалистическом соревновании взял 
на себя следующие обязательства.

Добиться охвата коллективным 
страхованием 90 процентов соста
ва рабочих и служащих.

Собрать страховые взносы по 
коллективному страхованию за 
1 й квартал 1941 года на 100 
процентов.

Закрепить подписку на заем 
путем обеспечения вновь прибыв
ших рабочих возобновлением под
писки. .

Проводить широкую раз'яснитель- 
i i j io  работу среди трудящихся но 
вовлечению вкладчиков в сбере
гательную кассу.

Пред, комсода ВАРЛАМОВ.

С СОБРАНИЯ РАЙОННОГО АКТИВА КОМСОМОЛА
19 октября, в помещении ГР К 

ВКП(б) состоялось собрание рай
онного комсомольского актива. Соб
рание заслушало и обсудило док
лад тов. Князева (секретаря за
водского комитета) о решении 
ЦК ВЛКСМ и бюро обкома ВЛКСМ 
«О физической подготовке комсо
мольского актива и подготовке к  
зимнему спортивному сезону».

Коммунистическая партия и 
лично товарищ Сталин высоко 
ценят физическую культуру, 
которая является неогемлёмон 
частью коммунистического воспи
тания. Физкультура стала под
линно государственным делом, 
одним из основных средств у к 
репления здоровья трудящихся.

нормы па значок ГТО 1-й ступе
ни из таких больших организа
ции, ка к  ремоптно-механический 
завод (4 человека), уч. тов. Ши- 
кока (5 человек), контора As 5 
(3 человека) и т. д. Секретари 
этих организаций, видимо, забы
ли о роли физкультурных орга
низаций в деле укрепления обо
роноспособности страны.

Задача, поставленная перед на
м и 'Ц К комсомола,— говорит, вы
ступая в прениях тов. Туряас, — 
обязывает нас еще больше под
нять работу физкультурных орга
низаций. А фактически физкуль
тура стоит на низком уровне. 
Комсомольский актив самоустра
нился от этой работы. В спор

тивном обществе, которое являет
ся ядром комбината, работа раз
валена.

В прениях выступило 6 чело
век. Все выступающие отмечали 
имеющиеся недостатки в работе 
физкультурных организаций рай
она.

В своем решении комсомольский 
актив просит РК ВКП(б) и парт
ком комбината оказать содействие 
в сооружении к  25 ноября кат
ка и ледяной катуш ки на месте 
будущего стадиона. Собрание обя
зало комсомольцев, работающих в 
физкультурных организациях, в 
ближайшее время привести в пол
ную готовность спортинвентарь и 
приобрести новый. А. В.

---------------------о — .--------------------

Б удет ли каток в нашем районе?
Уже сейчас необходимо всерьез за

няться вопросом устройства катка. 
Помещение, имеющееся на стадио
не, требует капитального, ремонта, 
однако договора на его ремонт со 
строительным трестом не имеется 
и никто не думает его заключать. 
Председатилюзавкоматов. Клевцову 
«некогда», он «занят» подготов
кой выборной кампании, а пред
седатель постройкома тов. Горбу
нов и председатель совета ДCQ‘ 
тав. Никифоров «просто» еще не

подумали об этом.
Ничего не делает в этом отно

шении и постоянная воеино-физ- 
культурпая комиссия райиспол
кома (председатель тов. Яшин). 
Вопросом устройства катка и 
школьных горок необходимо за
няться немедленно, с тем, чтобы 
своевременно обеспечить здоровое 
развлечение для молодежи. , 

Председатель постоянной 
-а. военно-физкультурной 

комиссии РК ВЛКСМ ТУРМАС.

Мы имеем в районе среди ком
сомольцев неплохих организаторов- 
физкультурников, ка к  тт. Козло
ва, Строганов, Грачев (участок 
т. Трусова), Кругликов, Меньши
ков (участок т. Ковригина), Да
выдов (союзхиммонтаж), Астапен
ко (охрана комбината) и др. Од
нако в районе с физкультурой 
дело обстоит еще далеко неудов
летворительно. Еще не все ком
сомольцы занимаются физкульту
рой. Из 200 комсомольцев-акти- 
вистов регулярно занимаются физ
культурой “только 20 чел. Только 
единицы комсомольцев, сдавших

К РЕП И ТЬ САНИТАРНУЮ  ОБОРОНУ СТРАНЫ
Вторая империалистическая вой-1 

на потрясла весь каниталистиче- | 
скип мир. Она захватила в свою 
орбиту больше половины населе
ния всего земного шара. Таким 
образом возросла военная опас
ность для нашей родины.

В этих условиях Советский Со
юз, оставаясь верным своей по
литике мира, обязан к интересах 
народов страны еще больше у к 
реплять свою оборонную и хо
зяйственную мощь. Одним из важ
ных мероприятий в области у к 

репления обороноспособности на
шей страны является подготовка 
медицинских кадров (медсестер, 
санинструкторов, санитаров и т.д.).

С этой целью в районе нужно 
создать широкую сеть кружков 
первой помощи, шире развернуть 
массовую сдачу норм ГСО I  и I I  
ступени. Через кружки первой 
помощи необходимо подготовить и 
организовать санитарную дружи
ну. Значение санитарной дружи
ны огромно.

3. ИВАНОВ.
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П А Р  Т И Й Н  А  Я  Ж И З Н Ь

С партсобрания монтажников
22 октября партийное собра

ние организации Срюзхаммонтажа 
заслушало 'и обсудило доклад сек
ретаря то н .; Дрревягнда о .выпоя- 
ненки решений отчетно-выборного 
собрания. ■ ■

Парторганизация за истекший 
период добилась значительных ус
пехов и производственной;деятель
ности. Тай,- -з а  три квартала 
1940 года,план выполнен ца 127 
проц., производительность труда 
на одного человека доведена до 
113 проц,, отдача па одного ра
бочего составляет 104 проц. Кол
лектив в течение трех кварталов 
держит переходящее Красное зна
мя Всесоюзного треста «Союзхим- 
меитаж».

По, одновременно, выступившие 
в прениях тт. Торгачев, Тагилъ- 
цев, Язовский и другие отметили, 
что несмотря па достигнутые ре
зультата парторганизация недо
статочно перестроила свою рабо
ту в соответствии с решением 
отчетно-выборного собрания. Про
изводственные достижения могли 
быть большими, если бы было 
проявлено максимум внимания 
руководству стахановским движе
нием. Вследствие отсутствия та
кой работы, мы имеем, говорили 
комсомольцы, некоторое уменьше
ние количества стахановцев: вме
сто 113 человек в феврале 1940 
года имеется 70 чел. сейчас. На 
участках доски показателей не 
заполняются..

Агитационно-массовая работа, в 
особенности в рабочих жилищах,

пУщена на самотек. Даже на ин
структаж не все агитаторы яв
ляются регулярно.

Слаба работа профсоюзной ор
ганизации! еще не все рабочие 
являются членами союза. Произ
водственные совещания созывают
ся нерегулярно, и то, ка к  пра
вило, по инициативе хозяйствен
ников.

Отсутствует руководство стен
ной газетой, которая выходит 
только по юбилейным'датам. Сла
ба работа и добровольных обществ 
(0С0, МОКР, СВБ).

Партсобрание отметило слабое 
руководство комсомолом,, в след
ствие чего комсомольская органи
зация недостаточно мобилизовала 
комсомольцев для участия в про
изводственной жизни. Среди ста
хановцев мы имеем единицы ком
сомольцев. Мало их принимают 
участие и в соцсоревновании и т . д.

Общее партсобрание отметило, 
что решение отчетно-выборного 
партсобрания парторганизацией 
полностью не реализовано. Парт
собрание обязало тов. Деревягина, 
и членов партии в самое ближай
шее время выполнить все меро
приятия, намоченные решением 
отчетно-выборного партсобрания. О 
выполнении заслушать на пар
тийном собрании 23 декабря 
1940 года.

Партийное собрание прошло 
при здоровой большевистской кри
тике работы партийной органи
зации.

ГОРШКОВ.

Проверяем, исполнение Указоё П резидиум а  
, Верховного Совета СССР

За новые п р о и зво д стве н н ы е  успехи
Реализация Указа Президиума I маневрировать рабочей силой и

Верховного Совета СССР от , 26 
июни помогла коллективу монтаж
ников (начальник конторы тов. 
Тагвзьцея) добиться значительных 
производственных успехов. Произ
водственная программа третьего 
квартала 1940 года выполнена 
на 131 проц., а план по выра
ботке на одного рабочего да 11,8 
проц. .

Одним из важнейших условий; 
способствующих поднятию произ
водительности труда, явилось сов
мещение''профессий. Мы -имеем 
целый ряд товарищей, которые 
совмещают две и даже три про
фессии. Так, бригада каменотесов 
тов. Артемьева одновременно вы
полняет работу по огнеупорной 
кладке в печах, выполняя более 
200 проц. нормы с хорошим к а 
чеством работы. Авюгенщик тов, 
Щербаков в то же время являет
ся хорошим электросварщиком. 
Электросварщики тт. Кузьминов, 
Евачев, Андреев— хорошие таке
лажники и сборщики, и при не
достатке электросварочных работ 
они успешно работают по своим 
вторым профессиям, давая про
изводительность труда 175— 200 
проц. Совмещение профессий дает 
возможность командирам участков

П о д го то в ка  п а р ти й н о го  собрания
Высокий идейный уровень пар

тийного собрания зависит от пра
вильной и достаточной подготовки 
обсуждаемого на нем вопроса. Как 
же парторганизация участка ток. 
Ковригина ведет подготовку к  
партийным собраниям?

Во-первых, партийная органи
зация занялась вопросом расста
новки партийных сил в сменах и 
цехах с тем, чтобы укрепить 
звенья и бригады и одновремен
но обеспечить возможность ком
мунистам участвовать на партий
ных собраниях (ввиду сменной 
работы). За два— три дня до соб
рания на видном месте вывеши
ваются объявления с указанием 
времени, места партийного соб
рания. какие вопросы ставятся, 
кто готовит. Таким образом ком
мунисты знают заранее о собра
нии и готовятся к  нему.

Солее полно загружать раиочии 
день.

Значительно укрепилась тру
довая дисциплина. До Указа про
гулы н опоздания среди рабочих 
коллектива были массовым явле
нием. Только в мае и июне было 
сделано 18 прогулов и 5 опозда
ний, за период после Указа име
ли место 4 прогула и 3 опозда
ния) Сейчас нарушения трудовой 
дисциплины сведены на нет.

Вместе' с тем мы имеем ряд 
существенных недостатков. Зача
стую строители (промконтора Ж 1 
и управление -капитального строи
тельства) из-за неподготовленно
сти фронта работы вызывают 
простои монтажников. 19 и 21 
октября из-за отсутствия электро
энергии на участке тов. Рябухи 
простояло значительное число ра
бочих. Подобные явления у нас 
еще не изжиты, а они являются 
значительным тормозом в работе 
монтажников.

Готовясь к  встрече 23 годов
щины Октября, коллектив мон
тажников добьется новых произ
водственных успехов.

Е. а БРАМЗОН, главный 
'инженер конторы 

Союзхиммонташа.

О проведений учета налого
плательщиков на 1941 год на 
территории Кировского района 
по закону от 4 апреля 1949 г., 
принятому 6-й Сессией Верхо
вного Совета Союза ССР.
(Из решения исполнитель
ного комитета Кировского 
районного Совета депута
тов трудящихся от 23 ок

тября 1940 года.)
Иепоэтммтгвэтьиый ио*яи-

Т в Т  }1*ШЯ.Я2
Предупредить всех управляю

щих домами и домовладельцев о 
том, что за ней редоставление или 
несвоевременное предоставление 
райфинотделу карточек налогово
го учета п за неправильные све
дения. записанные в налоговую 
карточку, они будут подвергаться 
штрафу но с г. 33 закона до 100 руб.

Обязать финансово-бюджетную 
комиссию с вовлечением депута
тов районного Совета принять 
активное участие в проведении 
налог оного учета.

Обязать главных и старших, 
бухгалтеров предприятий, орга
низаций и учреждений не позд
нее 25 октября 1910 г. предста
вить ранфинотделу полные све
дения о выплаченных суммах, 
частным липам за купленные 
сельскохозя йственные п роду кты, 
кустарные изделия или за оказа
ние услуг в 1940 году.

Председатель райисполкома 
СТУРОВ.

Секретарь райисполкома 
Н. КРЕКОВ.

Не экономят государственные деньги

Так, например, был подготов
лен вопрос о планово-предупре
дительном, ремонте агрегатов. Ком
мунисту тов. Кузанкову было по
ручено подготовить этот вопрос, 
администрации участка было да
но задание составить график ре
монта. И только после того, когда 
этот вопрос был достаточно под
готовлен, он был вынесен на об
суждение партийного собрания. В 
результате такой тщательной под
готовки мы имеем хорошие ре
зультаты. Планово - предупреди
тельный ремонт проводится стро
го по графику и с хорошим ка 
чеством. И этим же мы дости
гаем активность коммуииетов при 
обсуждении того или иного воп
роса.

Секретарь партбюро 
участка БЛУЗИН.

Н едооценка  интернационал ьной  работы
Обмен членских билетов МОПР , организации недооценивают ин- 

— одно из важнейших мероприя- тервациональную работу. Гак на 
тий к деле оживления мопров- участке гов. Трусова до сих

! нор обмен проходит медленно, а
оживления 

скоп работы Там, где партий
ные организации лично занимают
ся этой важной работой— там есть 
неплохие результаты. Так, па ре
монтно-механическом заводе (сек
ретарь парторганизации тов. Аб
рамов) обмен подходит к  концу. На 
участке тов. Шипова не было со
вершенно мопровской работы. В 
результате того, что партийная 
и профсоюзная организации всерь
ез занялись этой работой (секре
тарь партбюро ток. Долгов, нред- 
цехкома тов. Круглов), на уча
стке сейчас уже около 200 чле
нов МОПРа. Правда, это далеко не
достаточно, но по сравнению с 
тем, что было,— это уже большой 
сдвиг в работе.

К сожалению, некоторые парт-

На участке тов. Берзина пе 
экономят государственные деньги. 
Здесь нет большевистской борьбы 
за уплотнение рабочего дня. В 
лаборатории, где работают только 
4 лаборантки, имеется начальник 
лаборатории тов.' Мяхкова, рабо
та которой сводится к  тому, что 
она большинство рабочего дин за

нимается чтением художественной 
литературы.

Практика показала, что лабо
рантки вполне смогут справиться 
е работой без тов. Мяхковой, а 
сокращение лишней единицы даст 
участку более восьми тысяч руб
лей экономии в год.

А. С.

Литейщики выправляют работу
Работа литейного цеха ремонтно- 

механического завода за две де
кады октября резко улучшилась. 
Производственная программа вы
полнена в первой декаде на 105 
процентов, во второй — па 100 про
центов. Но это далеко недоста
точно. Коллектив цеха еще не до
бился полной ликвидации внутри
цехового брака. Правда, по срав
нению с прошлым месяцем он 
сократился почти вдвое и состав
ляет сейчас 10 процентов, но и 
эта цифра лежит большим позор
ным пятном на всем коллективе 
цеха.

Сейчас коллектив упорно рабо
тает над тем, чтобы в ближай
шее время полностью ликвиди
ровать брак. На производственном 
совещании цеха 24 октября были

приняты ряд ценных предложе
ний, направленных на улучшение 
качества работы. В частности 
сейчас вводится в жизнь ежед
невный показатель брака с ука
занием его конкретных виновни
ков с тем, чтобы бракоделы были 
известны всему коллективу.Орга
низуется стахановская школа фор
мовщиков. Среди рабочих цеха 
широко развернута массовая ра
бота.

Наряду с этим нужно отметить, 
что до сьх пор конкретной помо
щи литейный цех не имеет. Нет 
речного песка и заготовка его не 
ведется. Ощущается недостаток 
пиломатериала и т. д. Дирекции 
комбината необходимо обратить 
серьезное внимание на работу ли
тейного цеха. Ф. А.

Н аруш аю т правила  внутреннего  р а сп о р я д ка
секретарь парторганизации тов. 
Прокудии вместо того, чтобы 
взять эту работу под свой конт
роль, потребовать ее быстрейшего 
выполнения, бездействует. Хуже 
того, когда к  нему обратились по 
этому вопросу, оп ответил: «Вам 
делать нечего, вы и сидите, вы
думываете» и т.д. Тов. Проку- 
днн, очевидно, забыл, что он, 
ка к  коммунист, обязан эти реше
ния выполнять.

Не лучше обстоит дело и в 
промковторе Ж 1 (секретарь парт
организации тов. Томашев), где 
так же все еще «раскачиваются».

ШАРОВ,
председатель РК МОПРа.

Отдельные работники управле
ния капитального . строительства 
(УКС) комбината систематически 
нарушают правила внутреннего 
распорядка. Инженер УКСа тов. 
Белецкая и плановик - эконо
мист Черепанов уходя домой не 
снимают с табельной доски свои 
рабочие номера, запутывая тем

------------------->- a -«j

самым табельный учет.
Неоднократные предупрежде

ния со стороны табельщицы тов. 
Максимовой не влияют на т.т. 
Белецкую и Черепанова. Необхо
димо заставить этих товарищей 
уважать правила внутреннего рас
порядка.

Ш .

Письма в редакцию

Портят овощи
Обильный урожай овощей в этом 

году в ближайших совхозах и кол
хозах радовал трудящихся рай
она. Многие ожидали появления 
дешевых овощей и в достаточном 
количестве к магазинах кирторга 
и в предприятиях общественного 
питания. К сожалению, этого не 
случилось.

На рынке, правда, по повы
шенным ценам, овощи есть, а 
в магазинах кирторга их нет. 
План заготовок не выполнен. Толь
ко по картофелю план недовы
полнен на 500 тонн. Еще хуже 
обстоит дело с овощами в тресте 
столовых и ресторанов.

Больше того, к  хранению заго
товленных овощей здесь относятся 
преступно. В помещении законсер
вированного завода из-за безответ
ственности и бесконтрольности со 
стороны руководителей трест» сто
ловых (директор тов. Куликов) уже 
сейчас сгноили десятки тонн кар
тофеля и капусты, десятки ты 
сяч рублей летят на ветер. Нуж
но отметить, что капуста и по 
сей день лежит на улице и, ес
тественно, приходит в негодность.

Удивляет одно, что за эти пре
ступные действия никто не несет 
ответственности. Б. П.

От редакции: Надеемся, что 
прокурор вмешается в это дело и 
найдет виновников растранжири
вания государственных средств.

ПО НАШИМ СИГНАЛАМ

„Береш» государственную копейку"
Факты, указанные в заметке, под
твердились. Собрание обязало тов. 
Румянцева (начальника конторы) 
в ближайшее время устранить 
отмеченные недочеты.

Заметку, помещенную под этим 
названием в № 48, От 29 сен
тября. ка к  сообщил, секретарь 
партбюро организации 1-й пром- 
конторы тов. Томышев, обсужда
ли на общем партийном собрании.

Навести порядок 
в торговле

В магазине Ла 38 (Правотомск) 
никаких продуктов, кроме хле
ба, никогда не бывает. Да и 
с обслуживанием хлебом рабочих 
дело обстоит плохо. Хлеб достав
ляется с большими перебоями 
причем, в недостаточном количе
стве.

Пора Кировоторгу заняться воп
росом снабжения этого магазина.

Ответ, редактор
ФЕДОРИЩЕНКО.
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